

PRESSEINFORMATION



vom **6. Dezember 2007**

„Licht-aus!“ – Aktion für konsequenten Klimaschutz

Stadt Dessau-Roßlau nimmt an bundesweiter Initiative teil

Zu der deutschlandweiten Aktion „Licht aus! Für unser Klima.“ ruft am **Samstag, den 8. Dezember 2007** die Klimaschutz-Kooperation „Rettet unsere Erde“ von BUND, Greenpeace, BILD und WWF auf. Zahlreiche Städte haben sich der Zeichen setzenden Aktion bereits angeschlossen. Von **20.00 Uhr bis 20.05 Uhr** sollen für fünf Minuten im ganzen Land Lichter ausgeschaltet werden. Eine eindringliche Mahnung, die national und international zu mehr Klimaschutz aufruft.

Die Aktion „Licht aus! Für unser Klima.“ ist ein mahnender Appell an den vom 3. bis 14. Dezember auf Bali stattfindenden Weltklimagipfel. Dort müssen in den nächsten Wochen die Weichen für ein Kyoto-Nachfolgeprotokoll, und damit für einen konsequenten Klimaschutz gestellt werden. Die internationalen Politiker haben eine Verpflichtung gegenüber der Menschheit, die Erde als einen lebenswerten Planeten zu erhalten.

Auch die Stadt Dessau-Roßlau wird ihren Beitrag leisten, dem Anliegen Gehör zu verschaffen. So wird zum genannten Zeitpunkt die Außenbeleuchtung des Rathauses, der Hauptbibliothek und die Beleuchtung in der Zerbster Straße abgeschaltet. Darüber hinaus wird die Außenbeleuchtung des Johannbaus für den gesamten Abend abgestellt.